
1

Russian Enterprise Content Summit 2024

Вопросы для обсуждения:

• Сегодня задачи управления документами пронизывают все сферы работы 

предприятий. Какие подходы к реализации корпоративных ECM/СЭД сегодня 

наиболее эффективными: ориентация на использования моновендроных 

платформ или интеграция различных решений, в том числе от разных 

поставщиков? Какие функциональные компоненты таких систем 

(организационно-распорядительный, кадровый, архивное хранение, внешний и 

т.д.) являются сегодня практически обязательными для всех заказчиков, а какие – 

опциональными?

• Много ли еще осталось "бумаги" в текущей деятельности предприятий? Каково 

состояния с долгосрочным хранением бумажных и электронных архивов?

• Нормативное регулирование. Что нового в этой сфере произошло за последний 

год и что нужно ожидать в ближайшем будущем? Какие актуальные вопросы еще 

не решены?

• Импортозамещение. Можно ли считать, что этот процесс в сфере ECM/СЭД 

фактически завершен? Что еще нужно делать в этом направлении?
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